

Wir stellen uns vor:



Sehr vielseitig und individuell ist die Ausbildung in der Musikschule MUSE in Körne. Foto MUSE

Musik ist Erlebnis

MUSE setzt auf ein modernes Unterrichtskonzept

KÖRNE • Monotone Übungen und einen 08/15-Unterricht wird man in der Musikschule MUSE vergeblich suchen. Das dynamische Dozententeam Ewa Anna und Sven Dannowski setzt erfolgreich auf eine neue Form der Musikpädagogik.

„Wir bieten Musik als spannendes Erlebnis an. Unsere langjährige Erfahrung hat gezeigt, dass Selbsterfahrung und Körperwahrnehmung der Schlüssel zum Erfolg sind“, verrät Sven Dannowski.

Das Angebot reicht vom Gesangsunterricht über Klavier und Keyboard bis hin zur Sprecherziehung.

Die Musikschule vermittelt nicht nur die nötigen Fähigkeiten, sondern bedient sich auch anderer Methoden wie Tonaufnahmen im eigenen Studio. Dank flexibler Termine ist der Unterricht problemlos in den beruflichen Alltag integrierbar. „Wir möchten, dass unsere Schüler eine abwechslungsreiche Ausbildung erhalten. Dazu gehören auch der Umgang mit Lampenfieber und ein professionelles Bühnenverhalten. Dies vermitteln wir durch separate Workshops und regelmäßige Schülerkonzerte in Zusammenarbeit mit dem Pianohaus Van Bremen“, berichten die beiden Leiter der

MUSE, die sich zukünftig auch im Körner Kunst- und Kulturverein engagieren werden. Weitere Besonderheiten sind die Schülerbetreuung über den Unterricht hinaus und ein neuartiges Förderprogramm für Bands und Musiker. „Wir lassen unsere Schüler nicht in ihrer Entwicklung alleine“, verspricht Gesangsdozentin Ewa Dannowski. Auf dem Schülerkonzert am 26.6. um 18 Uhr im Pianohaus Van Bremen können sich Interessierte von den Unterrichtsergebnissen der MUSE überzeugen.

Probestunde: Tel. 4 38 80 27.

» www.muse-musikschule.de